

## Bosch laut „Fortune“ angesehenster Automobilzulieferer

**Bosch ist laut dem amerikanischen Wirtschaftsmagazin „Fortune“ der angesehenste Automobilzulieferer weltweit. In der renommierten Umfrage des Magazins zum Unternehmensimage „World’s Most Admired Companies“ erreichte Bosch 2013 in allen neun Bewertungskriterien der Kategorie „Automobilzulieferer“ den ersten Platz.**

Bewertet wurde nach den Kriterien Innovationskraft, Personalführung, Verwendung von Finanzmitteln, soziale Verantwortung, Managementqualität, finanzielle Solidität, langfristige Investitionsplanung, Produkt- und Servicequalität sowie internationale Wettbewerbsfähigkeit.

An der Umfrage haben Führungskräfte, Vorstände und Analysten aus 687 Unternehmen in 57 Branchen und 30 Ländern teilgenommen. Bosch erhält die Auszeichnung als weltweit angesehenster Automobilzulieferer bereits zum zweiten Mal in Folge. In der Gesamtwertung aller in der Umfrage berücksichtigten deutschen Unternehmen erreichte Bosch Platz 5, in der Wertung aller Unternehmen mit Sitz außerhalb der USA Platz 15.  
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:

